



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff würdigt das Ehrenamt

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute auf der traditionellen Veranstaltung „Politik sagt Danke“ das Ehrenamt in Sachsen-Anhalt gewürdigt. „Ehrenamtliches Engagement trägt dazu bei, dass unser Heimatland noch lebens- und liebenswerter wird. Wer der Gesellschaft ein menschlicheres Antlitz gibt und Dinge in seinem Heimatort anstößt und positiv verändert, hat schon sehr viel erreicht. Ich danke Ihnen allen, dass Sie auf unterschiedlichste Weise das Leben in Ihren Regionen und damit auch im ganzen Land besser machen“, richtete sich Haseloff an die im Garten der Staatskanzlei versammelten Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler.

Er ermutige alle, in Ihrem Einsatz für das Gemeinwohl nicht nachzulassen. Die gesellschaftlichen Herausforderungen seien ohne eine aktive Bürgergesellschaft und eine effektive Vernetzung ehrenamtlicher Arbeit nicht zu bewältigen. Das heiße nicht, dass das Ehrenamt alle Probleme lösen und der Staat sich zurückziehen könne. Das Ehrenamt sei kein Ersatz für eine gute Politik. Aber es sei ein Ausdruck von wachem Bürgersinn und der Kitt, der die Gesellschaft zusammenhalte, betonte Haseloff.

Geladen waren rund 100 ehrenamtlich tätige Menschen aus ganz Sachsen-Anhalt. Die Eingeladenen repräsentieren ein breites Spektrum ehrenamtlicher Tätigkeit.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de